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◆菅直前会長・前田直前幹事感謝賞授与式 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆会長報告 
  本日より今年度福山赤坂ロータリークラブの会長職を勤めさせていただきます。代々のパスト会長様同様

に一年間よろしくお願い致します。 
  一つ嬉しいことがあります、半年間の休会をされていた平田さんが今月から出席されました。拍手です。 
全員での出席率の向上を目指しましょう。 
 6 月 30 日には備後赤坂駅前の花壇の草刈と清掃を社会奉仕委員会でされました。ご苦労様です。これから

も多数の出席をお願いします。 
 7 月 1 日には 1916 年に福山市として市制施行 90 周年を迎えた記念式典に出席させていただきました。同

時の人口は 32,356 人で広島、尾道、呉についで 4 番目だそうです現在は約 47 万人少々です。これからもよ

ろしくお願い致します。これで会長の時間を終わります。 
◆幹事報告 
 「ロータリーの友」「ガバナー月信」7 月号 
 永冨直前ガバナー事務所より「ガバナー月信最終号」 
 米山奨学会より 台湾米山学友会主催シンポジウムの案内 
   
◆出席報告  ○会員数 32 名  ○出席率 85.71％ 
        欠席者  4 名   平田さん 角田(英)さん 谷口さん 下宮さん 
 
◆スマイル BOX 
 会員誕生記念祝     該当者なし 
 会員奥様誕生記念祝   武田成子さん    7 月 2 日 
             佐藤慶子さん    7 月 15 日 
             那須昱子さん    7 月 16 日 
             梅西澄子さん    7 月 18 日 
             谷口智子さん     7 月 26 日 
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 申告スマイル 
  門田一治会長……今年度会長職をさせていただきます、門田ですどうかよろしくお願いします。今日は 

武郷様には見学していただき、ご一緒にロータリーを楽しんでください。ありがとうございます。 
  佐藤俊之幹事……本日から新年度が始まります。1 年間よろしくお願い致します。武郷さん、ようこそ 
   いらっしゃいました、ごゆっくりしてください。 
  菅 雪雄さん……今日が門田丸の船出です。今後のご活躍に期待しております。 
  前田真治さん……門田会長、佐藤幹事本年一年よろしくお願い致します。スマイルを増やそうということ

ですのでスマイルします。 
  杉原康生さん……今日から新しい年度に入ります。新会長の門田さん新幹事の佐藤さん健康に留意して一

年間頑張ってください。最初は長く感じますがあっ！というまの一年だと思います。私は今年、増強委

員長です。皆様ご協力よろしくお願い致します。 
  神原一省さん……スマイルを今年も務めてしていきます。よろしくお願いします。 
  徳永雅俊さん……本年度、国際奉仕委員長をさせていただきます。引き続き何卒よろしくお願い致します。 
  今井尚正さん……門田会長、佐藤俊之幹事余すところ後わずか 12 ヶ月です。よろしくお願いします。 

角田ＳＡＡ委員長頑張ってください。 
  武田正敏さん……いつもありがとうございます。先週は社会奉仕委員会の赤坂駅周辺花壇整備、協力あり

がとうございました。私共の会社もこの激動期に何とか 1 年無事過ごし期末を迎えました。感謝 
  佐藤 貢さん……今日から新年度となりました。今年は社会奉仕委員会を担当させていただくことになり

ました。ご協力をよろしくお願いします。 
  中元弘一さん……今年一年、会報・雑誌・広報委員長を皆様に迷惑をおかけしながら務めますのでよろし

くお願いします。 
  梅西啓二さん……今年度は米山奨学会委員長をさせていただきます。一年間学ばせていただきます。 
  角田浩樹さん……いよいよ新年度がスタートしました初日から多くの人に手助けしていただきありがと

うございました。初日からくじけそうになりましたが 1 年間よろしくお願いします。 
 
◆プログラム：新役員委員長挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆次回例会  7 月 18 日（火）決算・予算報告 
       7 月 25 日（火）会員卓話 谷口宏樹さん 
 


